



Pressemitteilung

## Chemie als Lebenswerk

Der Freiburger Chemiker Herbert Zimmermann  
wird 85 Jahre alt

Am 7. März 2013 vollendet der ehemalige Direktor des Instituts für physikalische Chemie der Albert-Ludwigs-Universität, Prof. Dr. **Herbert Zimmermann**, sein 85. Lebensjahr. Nach dem Studium der Chemie wurde er an der Technischen Hochschule München promoviert. Im Anschluss an seine Habilitation folgte er 1963 dem Ruf auf die Professur für Theoretische Organische Chemie an der Ludwig-Maximilians-Universität München. 1967 trat Zimmermann als Nachfolger von Prof. Dr. **Reinhard Mecke** die Professur für Physikalische Chemie an der Albert-Ludwigs-Universität an. In Freiburg war er der erste Dekan der neuen Fakultät für Chemie und langjähriger Fachgutachter der Deutschen Forschungsgemeinschaft.

Zu den zahlreichen Ehrungen und Preisen, die ihm zuteil wurden, zählen die Bunsen-Gedenkmünze der Bunsen-Gesellschaft und die Ehrendoktorwürde der Freien Universität Berlin. Zimmermann stellte sich als engagierter Hochschullehrer und Wissenschaftler vorbildlich in den Dienst der Albert-Ludwigs-Universität.

Albert-Ludwigs-Universität  
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit  
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz  
79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302  
Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de  
www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:  
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)  
Nicolas Scherger  
Annette Kollfrath-Persch  
Rimma Gerenstein  
Melanie Hübner  
Katrin Albaum

Freiburg, 21.02.2013